



ENE un cetro, un trono y una corona, lo que sin duda hace de Yamelín Ramírez una verdadera reina de belleza ante los ojos de México. Sin embargo, originaria de Sonora va por más y está dispuesta a conquistar el planeta, dándole todo para conseguir el título de Miss Mundo 2015, el próximo 19 de diciembre, en el Beauty Crown Grand Theatre de la ciudad de Sanya, China. Con las maletas listas, llenas de sueños e ilusiones, la joven de veintidós años y perfecta habla en exclusiva para ¡HOLA!, antes de iniciar una de las travesías más importantes de su vida.

—¡Felicidades, Yamelín! ¿Cómo te sientes?

—Muy feliz y muy emocionada de tener esta oportunidad. Me encanta la idea de representar a mi país y poder demostrar todo lo que tiene México y lo que somos las mexicanas.

—¿Qué es lo que más te hace sentir orgullosa de México?

—Mi gente, porque son personas muy trabajadoras que siempre dan lo mejor de sí para salir adelante y nunca pierden la fe.

—¿De qué está compuesta la fórmula que te lleva hasta Miss Mundo?

(SIGUE)

La joven originaria de Sonora afirma que cuando una persona es bella por dentro se refleja en el exterior. Para muestra, esta imagen en la que Nuestra Belleza Mundo México 2014 luce simplemente espectacular con un vestido corto de tul a rayas azul y blanco, de Naeem Khan; sandalias, de Regina Romero, y joyas, de Daniel Espinosa

La guapa sonorenses ya se encuentra en Sanya, China, para participar, el próximo 19 de diciembre, en el certamen de Miss Mundo 2015

# YAMELÍN RAMÍREZ, UNA REINA DE MÉXICO PARA EL MUNDO

«Me encanta la idea de representar a mi país y demostrar lo que somos las mexicanas»

Mi carta fuerte en el concurso será mi actitud; seré yo misma y demostraré los valores y las virtudes que tenemos», afirma decidida Nuestra Belleza Mundo México 2014

«La fórmula que me ha llevado hasta aquí es compuesta de compromiso y de esfuerzo; y el apoyo de mi familia, sobre todo de mi mamá, que también fue reina de belleza»



Con la misma firmeza con la que se ha propuesto coronarse como Miss Mundo 2015, Yamelin mira a la cámara de ¡HOLA! transmitiendo una seguridad a prueba de fuego. En estas páginas, con un elegante vestido de estampado acuático con aplicaciones metálicas, de Carolina Herrera, y aretes, de Daniel Espinosa

—De compromiso y esfuerzo. Y del apoyo de mi familia, sobre todo de mi mamá, quien también fue reina de belleza.

—¿Cuál consideras que sea tu carta fuerte en China?

—La actitud; ser yo misma para demostrar los valores y virtudes que tengo. Y, sobre todo, lo que he aprendido en este año de preparación en Nuestra Belleza Latina.

—¿Quién te acompañará en este viaje?

—Mis papás —que llegan una semana antes del concurso, que es el 19 de diciembre—, mis hermanas y un amigo.

—Ese amigo, ¿es el dueño de tu corazón?

—No, no tengo novio. Él es solo un amigo, ¡se los prometo! —responde entre risas—. «Yame», como la llaman sus más cercanos.

—Bueno, te creemos. Cuéntanos, ¿qué es para ti el amor?

—Es lo más importante. Aunque, aclaro, no solamente hablamos del amor de pareja, también el de tu familia, tus amigos y toda la gente que te apoya.

—Cuando este reportaje salga a la luz, ya estarás en China. ¿Qué llevarás contigo?

—Fotos de mi familia y amigos; ellos han sido un gran apoyo en este proceso. Tenerlos junto a mí, de alguna forma, me hará sentir más segura.





Yamelín pasa del romanticismo a la sofisticación en estas imágenes. Izquierda y arriba, posa con un vestido palabra de honor de tules en beige y dorado, de Oscar de la Renta, para después dar paso a un «look» más sensual (derecha), frente a la Fuente de Cibeles, en el Distrito Federal, con un conjunto de «jumpsuit» y chaqueta blanca en pedrería, de Naeem Khan. Los accesorios son de Daniel Espinosa

—Háblanos de los diseños que usarás. ¿De quién son? ¿Participaste en el proceso de elección?

—Mi diseñadora es Lourdes Rivera, ella hizo gran parte de mi guardarropa, incluido el vestido para la final. Fue un trabajo en conjunto; ella me asesoró, pero siempre respetando mis gustos. El vestido que usaré en la final es un sueño hecho realidad. Ponérmelo me hace sentir como una verdadera reina.

—Dicen que «de la moda lo que te acomoda». ¿Qué opinas?

—Estoy de acuerdo, cada quien sabe qué le favorece y qué no. Debes pensar en tu cuerpo y tu personalidad antes de comprarte lo que sea.

Texto: GABY LUNA  
Fotografía: VÍCTOR CUCART  
Moda: BOUTIQUE FRATTINA  
Agradecimiento: HOTEL LIVE  
AQUA-SANTA FE

